
PARASHAT LEJ-LEJÁ - PORCIÓN DE LEJ-LEJÁ 

 #3/ LEJ-LEJÁ - “ANDA PARA TÍ”  

Bre’shit - Genesis 12:1 - 17:27 

Día 4.  Genesis 12:2-3 

Génesis 12:2 Y haré de ti una gran nación (*18) Strong H1471 GOY, y te 

bendeciré, y engrandeceré tu nombre, y serás una bendición. “ 

Ve'e'esja LEGOY- GADOL va'avarejeja va'agadelah shemeja veheyeh 

brajáh”. 

Le está prometiendo que será Un gran GOY - un gentil grande - (legoy-gadol). 

Veamos, es difícil encontrar la palabra gentil en el Antiguo Testamento, excepto en 
Isaías cuando menciona en 9.1 la frase: Galilea de los gentiles. Sin embargo, Dios 
le está haciendo la promesa a ‘Avram de que en el futuro sería LEGOY-GADOL 
(gentil grande) y lo bendecirá. 

Entendemos que en hebreo bendecir es adoptar. En otras palabras, el Padre está 
diciendo: yo te adoptare y engrandeceré tu nombre, y serás una brajáh, serás 
injertado. 

Muy importante reconocer esta palabra en el texto de Romanos 1:17 expresado por 
el apóstol Pablo, precisamente con relación a los gentiles: 

“Pues si algunas de las ramas fueron desgajadas, y tú, siendo olivo silvestre, has 
sido injertado en lugar de ellas, y has sido hecho participante de la raíz y de la 
rica savia del olivo”. 

Génesis 12:3 Y bendeciré a los que te bendijeren. 
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Así lo expresa la traducción, pero se traduce: “Yo habré bendecido, Yo habré 
injertado; a los que se hallan injertado a ti, a los que te bendigan y yo 
habré desterrado a los que estén disminuyendo tu honra”. 

Aquí usa las dos palabras mevarajeja umeqaleleja – te bendice y te maldice - 
y en ti serán injertadas – adoptadas – cualquiera (*19) Strong H3605 de las 
familias de la tierra de la Adamáh que quedó desprendida del Gan ‘Eden. 
Hay que aclarar esta expresión: “todas las familias de la tierra”. 

Entendamos adecuadamente el mensaje, decir: todas las familias de la tierra es 
decir no habría gente que se perdiera, todo el mundo estaría asegurado. La 
expresión correcta es: “Cualquiera de las familias de la tierra”. Cualquiera 
significa, sin acepción de personas; es decir que cualquiera tiene acceso y eso es 
algo que podemos comprobar en Gálatas 3:26-29: 

Pues todos sois hijos de Dios por la fe en Yehoshùa’ Mashíaj; 

¿Qué significa la expresión todos? 

porque todos los que habéis sido bautizados en Mashíaj, de Mashíaj estáis 
revestidos. 

¿Cuál era el propósito de la torre de Babel? “Ser uno”. Y dijeron: Vamos, 
edifiquémonos una ciudad y una torre, cuya cúspide llegue al cielo; y hagámonos 
un nombre, por si fuéremos esparcidos sobre la faz de toda la tierra. Génesis 11:4 

Esto es, una búsqueda de unidad estableciendo un nombre, no alrededor DEL 
NOMBRE, DEL UNICO. Esto es ecumenismo, pero en realidad la unidad verdadera 
en la que no hay discriminación o acepción de personas solo la produce Dios. 

La única forma de no discriminar o hacer acepción de personas es estando 
revestido de Mashíaj. Y acerca de esto, Dios le hablaba a Abram. Por esto dice a 

Abram: en ti serán bendecidos, injertados. De la misma manera que tú, van a 
hacer injertadas “cualquiera de las familias de la tierra” sin acepción de 

personas. 

Esta es la razón por la que Pablo expreso: “Ya no hay judío ni griego; no hay 
esclavo ni libre; no hay varón ni mujer; porque todos vosotros sois uno en 
Cristo Jesús. (Gálatas 3.28) 

Si Dios hubiera dicho que solo la descendencia de Abram seria salva, eso sería 
acepción de personas, porque si no eras parte de la raza o del pueblo no eras salvo. 

Esto es lo que hacen las sectas, las religiones hacen acepción de personas, cada 
cual desea hacer su propia torre de Babel; ejemplo: porque si no perteneces, te 
excluimos, estas fuera. 

Cada religión trata de hacer eso; sino eres de esta o tal denominación entonces no 
CAMINO A TZION | Congregación en el Mesías, Miami Florida 

www.caminoatzion.com

http://www.caminoatzion.com


eres salvo, pero aquí está la Salvación en persona hablando y está diciendo que 
no hay acepción de personas. 

No podemos caer en el error de expresar: si no eres Mesiánico no eres salvo. La 
Salvación es del Señor, no es de ninguna religión, ni de ninguna denominación. Hay 
que tener conciencia de pueblo, un pueblo compuesto por cualquiera de las familias 
de la tierra. Estamos hablando de un pueblo, no de religiones porque las religiones 
del mundo no encajan con la Toráh. 

Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.
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